

Rayakan HPN Kapolresta Tangerang Potong Tumpeng Bersama Insan Pers

Sopiyan Hadi - TANGERANG.URBANESIA.ID

Feb 10, 2022 - 23:21



TANGERANG - Puncak peringatan Hari Pers Nasional (HPN), Kapolresta Tangerang menggelar potong tumpeng dan pertemuan dengan seluruh insan Pers yang ada di wilayah kabupaten Tangerang

Acara berlangsung di halaman polresta Tangerang, Kamis (10/2/2022). Selain ramah acara tersebut juga diakhiri dengan pemotongan tumpeng yang

diserahkan oleh Kapolres secara simbolis kepada para ketua organisasi wartawan.

"Pertama kami mengucapkan selamat atas Hari Pers Nasional (HPN) yang jatuh pada pada tanggal 9 Pebuari," ucap Kapolres kepada awak Media.

Menurutnya, di usia yang tidak lagi muda dan cukup dewasa untuk sebuah organisasi, ia berharap kedepan insan-insan Pers bisa menjadi bagian dalam sebuah proses keberlangsungan bangsa.

"Rekan-rekan bisa memberikan informasi-informasi yang edukasi dan juga membangun, sehingga bisa mengimbangi fonomena sosial saat ini dengan kebebasan menyampaikan informasi ditengah era digitalisasi seperti saat ini," paparnya.

"Insan Pers juga diharapkan memberikan informasi-informasi yang akurat dan berimbang kepada masyarakat dan menjadi bagian yang tidak terpisahkan dari sebuah upaya pembangunan bangsa kita kedepan," tuturnya.

Kapolres menilai bahwa hingga saat ini hubungan Kepolisian khususnya Polresta Tangerang dan insan pers sejauh ini sangat solid dan bagus, apapun keberhasilan yang pihaknya capai tentunya diharapkan juga bisa dikonsumsi oleh masyarakat.

"Terkait informasi-informasi masalah Kamtibmas dan melaksanakan berbagai kebijakan tentunya kami membutuhkan peran rekan media," ungkapnya.

Ia juga meminta hubungan antara insan pers dengan kepolisian dapat dipererat lagi Kedepanya.

Ia berharap di HPN 2022 ini tentu dapat menjalin kerjasama lebih intens lagi, lebih solid dan insan pers dapat memberi support lebih kepada kepolisian.

"Tentunya kepolisian dalam hal ini sebagai sumber informasi dapat dipercepat dan disebarkan oleh insan pers. Tentunya dapat lebih solid lagi," pungkasnya.



Sementara dalam sambutannya, Ketua PWI Kabupaten Tangerang Sangki mengucapkan terimakasih kepada Kapolresta Tangerang, yang telah menyempatkan waktunya untuk bersama-sama berkumpul dengan insan Pers .

terimakasih kepada Kapolres, yang menyempatkan waktunya untuk bersama-sama memperingati Hari Pers Nasional.

"Kami berharap sinergitas antara Kepolisian khususnya Polresta Tangerang dan Insan Pers' semakin erat, dan wartawan diberi ruang dalam menggali setiap informasi," ujar Sangki.

perayaan Hari Pers Nasional kali ini menjadi lebih bermakna karena pertemuan insan Pers dalam rangka Merayakan HPN [2022](#) diprakarsai oleh Polresta Tangerang sebagai tuan rumah.

"Kami sangat mengapresiasi dengan apa yang dilakukan Kapolresta Tangerang di Hari Pers Nasional ini. Sinergitas yang dibangun antara Polri.khususnya Polresta Tangerang dengan insan Pers terasa kental di acara ini" ujar Sangki

(Sopiyan)